

Fecha: 30-08-2025 Medio: Diario la Región Supl.: Diario la Región

Tipo: Noticia general

Título: Liceo de Vicuña se acerca a la comunidad con muestra de especialidades académicas

 Pág.: 13
 Tiraje: 4.000

 Cm2: 385,6
 Lectoría: 12.000

 VPE: \$ 543.658
 Favorabilidad: No Definida

## Liceo de Vicuña se acerca a la comunidad con muestra de especialidades académicas

Los estudiantes y el equipo docente se tomaron la calle Gabriela Mistral para mostrar lo que realiza academicamente el establecimiento.

Con el objetivo de estrechar lazos con la comunidad y dar a conocer la oferta formativa que entrega a sus estudiantes, el Liceo Carlos Roberto Mondaca Cortés de Vicuña realizó una muestra de sus especialidades académicas en plena calle Gabriela Mistral del centro de la ciudad

Durante la jornada, estudiantes de escuelas de la comuna, transeúntes y vecinos pudieron conocer de cerca el trabajo que desarrollan las y los alumnos en las distintas áreas que imparte el establecimiento: Agropecuaria, Mecánica Automotriz, Mecánica Industrial. Técnico en Atención de Párvulos, Servicios de Turismo y el Taller Laboral de Modalidad 4. además de la presentación de los cursos tercero y cuarto medio del área científico-humanista, ofreciendo una amplia

e integral oferta a los jóvenes de la comuna.

El director del Liceo de Vicuña, Cristian Ardiles Carvajal, evaluó positivamente lo realizado durante esta jornada. "Es una actividad de difusión de todo lo que es el establecimiento. Estamos con todas las especialidades, mostrando lo que se desarrolla en el día a día con los estudiantes. Muy conforme, hemos tenido bastante afluencia del público. Estamos en época de elección de unidad educativa, pues los estudiantes de octavo están, a través del sistema de admisión escolar, están seleccionando a qué establecimiento quieren postular y el liceo siempre ha sido una excelente alternativa para la comunidad"

Cada especialidad presentó proyectos, trabajos prácticos y experiencias de aprendizaje que reflejan la



preparación técnica y humana que reciben los jóvenes. Así lo explicó Cristhian Caimanque Huerta. Jefe de especialidades del Área Técnico-Profesional. "Estamos abriendo el liceo a la comunidad, para que pueda conocer todos los trabajos que desarrollan los estudiantes. Tenemos bastante implementación, tecnología, que desarrollan los estudiantes. El liceo les ofrece un título de nivel medio, técnico, profesional, que les permite desenvolverse en el mundo del trabajo. Tratamos de prepararlo lo

mejor posible, y acorde también al campo laboral, respondiendo a las necesidades que ellos tienen".

En tanto, la Presidenta del Centro de Estudiantes, Yetseline Marín Ramos, incentivó a los jóvenes de la comuna a integrarse el 2026 al Liceo Carlos Roberto Mondaca Cortés. "Para mi el estar en el liceo ha sido una experiencia genial, súper buen recibimiento de parte de los profesores, por lo mismo quiero invitar a todos a que vengan acá al liceo, ya que existe una gran variedad en

carreras, pueden salir con su propio título para poder quizás ingresar a la vida laboral. También se cuenta con modalidad cuatro, en donde también los preparan para la vida laboral, más que nada para la vida adulta. Aquí es un lugar en donde se pueden desempeñar en todas las áreas".

La iniciativa buscó no solo visibilizar la diversidad de alternativas educativas que ofrece el liceo, sino también reforzar la vinculación con el entorno, generando orgullo y sentido de pertenencia en la comunidad vicuñense.